

# *Resaltan guía de Fidel en construcción de diplomacia revolucionaria cubana*

---



La Habana, 13 ago (RHC) El prestigioso legado del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, en la política exterior de la nación se resaltó aquí a pocas horas de conmemorarse el aniversario 93 de su natalicio.

En el programa Mesa Redonda de la televisión nacional, dos diplomáticos cubanos de diferentes generaciones destacaron la guía de Fidel en la construcción de la diplomacia revolucionaria de la mayor de las Antillas.

En ese sentido, uno de los primeros embajadores de la nación caribeña en el exterior, Jorge Bolaños resaltó la línea diplomática de la revolución vinculada a la verdad y la solidaridad.

Bolaños calificó de heroico y comprometido el trabajo diplomático a inicios de la revolución, y añadió que las sucesivas generaciones de profesionales cubanos han continuado la histórica lucha de Fidel en función de los pueblos.

El también embajador, Alejandro González, recordó sus inicios en el Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex), donde conciliaba con el Comandante en Jefe sobre diversos temas relacionados con la política exterior del país.

El diplomático también rememoró el momento en el que Fidel llegó a Argentina en mayo de 2003 y pronunció un memorable discurso ante unas 40 mil personas en la escalinata de la facultad de derecho de la universidad de Buenos Aires.

Al referirse a los retos actuales del Minrex, González señaló que teniendo en cuenta la administración del presidente estadounidense, Donald Trump, se impone una política exterior revolucionaria con profesionalidad, sabiduría, ecuanimidad y determinación.

El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, hace algunos meses afirmó que la continuidad de la política exterior de Cuba está garantizada y llamó a defender el legado Fidel en materia diplomática.

Durante el balance del Minrex, entidad que en diciembre celebrará 60 años de servicio, el jefe de Estado abogó por cumplir el compromiso de desarrollar una política exterior independiente, antiimperialista y contrahegemónica.

Destacó la importancia de que en dicha política esté presente el tema de las relaciones de Cuba con Estados Unidos, además de la amistad, la solidaridad internacional, la seguridad y la paz mundial.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/198853-resaltan-guia-de-fidel-en-construccion-de-diplomacia-revolucionaria-cubana>



**Radio Habana Cuba**